
Giulianova. Il Porsche Club Abruzzo Molise per i territori abruzzesi
colpiti dal sisma
 

 

Si  terrà martedì 5 settembre, a Giulianova Lido,alle  ore 10,30,  nella  sede delCircolo Nautico “  Vincenzo Migliori”,
Lungomare Spalato – Molo Sud, la conferenza stampa in cui sarà presentato il “1° Porsche Rally Interclub dei Parchi
d’Abruzzo” nell’ambito del progetto “Viaggio nel cuore dell’Italia”.

LOGO RALLY DEI PARCHI Porsche

L’iniziativa, organizzata dal Porsche Club Abruzzo Molise, si terrà il 9 e il 10 settembreed è patrocinata dalla Regione
Abruzzo, dai Comuni di Teramo, Giulianova, Campostosto e Capestrano, dall’Ente Parco Gran Sasso e Monti della
Laga e dall’Automobile Club di Teramo. Lo scopo è quello di manifestare vicinanza ai luoghi dell’Abruzzo feriti dagli ultimi
terremoti.

 

Un viaggio di due giorni, ricco di eventi e di incontri, attraverso gli straordinari scorci che si possono ammirare lungo le
strade del  Parco Gran Sasso – Laga per gustare le bellezze di  un territorio che necessita di  essere rivitalizzato e
riscoperto.

 

Alla conferenza stampa interverranno il  presidente del  Porsche Club Abruzzo Molise,  Giorgio Di Felice,  il  sindaco di
Giulianova  Francesco  Mastromauro  eil  responsabile  del  Dipartimento  Cultura,  Turismo  e  Paesaggio  della  Regione
Abruzzo, Giancarlo Zappacosta.

 

Giulianova.  Calcio:  presentazione  ufficiale  del  Real  Giulianova
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2017/2018
Il PRESIDENTE BARTOLINI ed il DIRETTORE GENERALE VERNACOTOLA,unitamente a tutta la società,invitano tutti gli sportivi
di GIULIANOVA a partecipare all’evento di presentazione della squadra del REAL GIULIANOVA,che disputerà quest’anno il
difficilissimo campionato di Eccellenza,per primeggiare anche quest’anno nella categoria di riferimento. La società si auspica
la massima adesione dell’intera città,affinché si consolidi il grande rapporto di fidelizzazione iniziata nella passata stagione
agonistica che ci ha visto vittoriosi in ogni competizione alla quale abbiamo partecipato.!!!Invitiamo prioritariamente tutti i
manager  e  primi  livelli  delle  aziende che ci  hanno consentito  di  avere  grande visibilità  a  livello  locale,provinciale  e
regionale,che avremmo modo di ringraziare personalmente dal palco.Per concludere annuncia il  PRESIDENTE che darà
comunicazione di alcuni fatti e situazioni delle quali ci sarà necessario il consenso del popolo sportivo GIULIESE dal quale
raccoglieremo umilmente tutti i più validi ed avveduti consigli. Saranno presenti per la circostanza gli autori dell’inno del
REAL GIULIANOVA.Nel corso della serata si potranno effettuare gli abbonamenti.Vi aspettiamo numerosi.

Real Giulianova

Giulianova. Circolo virtuoso Il  nome della Rosa: in attesa della
riapertura i nostri corsi
Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a

Info Line 338/9727534

Per contattarci
nomenrosae@gmail.com

Controlla tutte le news sul nostro sito
http://www.ilnomedellarosa.com/

Controlla i nostri corsi su
http://www.ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/

Sempre sorriso
Chico (per sempre presente),
Marisa, Paolo, Rosa & Roberto

*****************************

Manca un mese esatto alla riapertura, a breve comunicheremo il programma
del mese di ottobre ma, nel frattempo, è con piacere che proponiamo la
prima “infornata” di corsi autunnali. Manca ancora tanto ma
iniziate a farci un pensiero. Buona vita

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=1445
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Giulianova. Dopo la pausa estiva riprendono le attività dell’A.S.D.
Piccoli Giallorossi
La A.S.D. Piccoli Giallorossi è lieta di comunicare che da Lunedi 05/09/2017 riprenderanno gli allenamenti. Le strutture
utilizzate  sono:  Football  Planet,  Green  Point,  Campo  Castrum,  Giocolandia.  La  Scuola  Calcio  da  quest’anno  è  affiliata  con
l’AIC (Associazione Italiana Calciatori). I responsabili sono
Simone Perrotta (campione del mondo 2006 ) e Stefano Ghisleni coordinatore del settore giovanile della Sampdoria . Si
ricorda, inoltre, che le iscrizioni si ricevono (tutti i giorni dalle 15 alle 18) presso la sede in Via Migliori (stadio Rubens Fadini).

Ente  porto  Giulianova.  Tania  Bonnici  Castelli  protesta  per
l’assenza della  componente  femminile.
Teramo 26 agosto 2017. In merito alla composizione del CDA dell’Ente Porto, dove non è presente alcuna
donna, si regista la presa di posizione della presidente della Commissione provinciale Pari Opportunità, Tania
Bonnici Castelli.
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Tania Bonnici Castelli, foto di Walter De Berardinis

 

“Nel consiglio di amministrazione dell’Ente Porto di Giulianova non è stata nominata nemmeno una donna? Si tratta della
palese violazione di una legge dello Stato oltre che di una vicenda inaccettabile, già segnalata dalla Commissione per le Pari
Opportunità di Giulianova, che ci ricorda quanto sia ancora snobbata e lontana la cultura della parità di genere nel nostro
territorio” dichiara la Presidente della CPO che aggiunge:  “Ciò che offende maggiormente è constatare come questa
vicenda non sia isolata ma rappresenti solo uno dei tanti casi nei quali, frettolosamente, si procede alle nomine negli
esecutivi di società controllate da amministrazioni (l’Ente Porto giuliese ne è un esempio) senza rispettare  il criterio di
riparto previsto dalla nuova normativa. Per poi dover necessariamente tornare indietro.

È opportuno ricordare che esiste una legge, la numero 120 del 12 luglio 2011, nota come legge Golfo-Mosca, dal nome delle
parlamentari  prime  firmatarie,  che  regola  la  parità  di  accesso  agli  organi  di  amministrazione  e  di  controllo  delle  società
quotate e pubbliche, volta a determinare un riequilibrio di genere in ordine alla presenza nei consigli di amministrazione
(CdA) e negli altri organi di gestione, nonché nel collegio dei sindaci delle società. La legge ha introdotto nel sistema
societario quote di genere, rimettendo poi la relativa disciplina agli statuti da adottare obbligatoriamente da parte dei
singoli enti.

È risibile dunque la giustificazione prodotta dall’Ente Porto di Giulianova, che sostiene di non avere proceduto alla nomina di
una donna perché non prevista dallo statuto. Statuto che gli stessi amministratori dell’Ente avrebbero dovuto modificare per
obbligo di legge anni fa.  Auspichiamo che la legalità venga dunque ripristinata al più presto in seno all’Ente Porto di
Giulianova.  In  caso  contrario,  non  ci  resterà  altra  strada  che  quella  di  impugnare  gli  atti.  Inoltre,  sarà  rafforzato  il  nostro
impegno  nello svolgere un attento monitoraggio su eventuali situazione analoghe”

Giulianova.  GESTIONE  IAT  GIULIANOVA  DMC  HADRIATICA,
RISULTATI  POSITIVI

 
Sta dando buoni risultati, a tre settimane dalla stipuladella convenzione (precisamente dal 7 agosto scorso)la gestione dello Iat di Giulianova da parte della DmcHadriatica.  In particolare,  l’intensificazione della fasciaoraria  quotidiana  di  sportello  che  ha  permessoall’utenza di conoscere eventi e forme di promozionedel territorio e a Dmc e Comune di fare
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IAT GIULIANOVA

ottimale gestione, sta trovando forte riscontro da partedell’utenza prevalentemente italiana. Buona prova stadando l’apertura durante le ore serali in concomitanzacon i principali eventi del territorio giuliese. Lo Iat nonassume  più  la  veste  di  informatore  statico,  madinamico  e  attrattivo  offrendo  risposte,  soluzioni  eproposte utili. “Analizzando le richieste che ci provienedall’utenza abbiamo scoperto che ci si rivolge allo Iatper chiede informazioni più disparate – commenta ildirettore  della  Dmc  Hadriatica,  Claudio  Ucci.  Dallarichiesta  di  idraulici  e  muratori,  agli  hotel  eappartamenti,  fino  alla  richiesta  di  informazioni  disagre ed eventi e di borghi. Grande interesse suscitanole  escursioni  così  come  ci  viene  richiesta  ladisponibilità  di  servizi  navetta  che  colleghino  laspiaggia  di  Giulianova  con  le  altre  della  costateramana.  Tutto  questo  dimostra  come  diventiessenziale legare gli  Iat con le Dmc e il  Comune diGiulianova, in questo caso, in cui lo Iat sta diventandoun vero laboratorio di accoglienza turistica. Molte sonole iniziative al vaglio, in attesa della prossima stagioneestiva senza trascurare quella invernale in un’ottica didestagionalizzazione dell’offerta turistica. Stiamo infattilavorando ad un accordo con l’Aeroporto d’Abruzzo peranticipare in Dmc il check in così come il transfer versolo  scalo.  Per  l’inverno,  stiamo  lavorando  anchel’apertura  nei  week  end  dello  Iat  giuliese  perpromuovere  la  stagione  invernale  preparandoci  fin  dasubito  ad  elaborare  proposte  ed  iniziative  per  lastagione estiva ventura”. “In tutto questo contesto, ilringraziamento va alla Regione Abruzzo nella personadel dirigente Francesco Di Filippo per la stipula dellaconvenzione  ed  i l  modello  di  cogestione  edall’assessorato  al  Turismo  di  Giulianova  che  hamostrato grande attivismo in questa operazione chesta  dando  frutti  e  soddisfazioni”,  ha  aggiunto  il



presidente  della  Dmc  Hadriatica,  GiammarcoGiovannelli.   
 

Giulianova.  Festival  “La  Rocca  Barocca”:  spettacolo  dal  titolo
“Monteverdi  il  suono  e  ‘l  canto”  è  dedicato  al  compositore
cremonese Claudio  Monteverdi
Festival “La Rocca Barocca”

Giunto  ormai  alla  sesta  edizione,  il  Festival  musicale  “La  Rocca  barocca”,  organizzato  dall’associazione  Accademia
Acquaviva, con il patrocinio del Comune di Giulianova e il contributo della Fondazione Tercas, continua a proporre eventi di
qualità attraverso allestimenti e concerti offrendo la bellezza senza tempo della musica barocca e riscontrando notevole un
notevole successo del pubblico.

L’appuntamento di domenica 27 agosto si terrà alle 21.30 nel suggestivo cortile dell’ex confettificio Orsini, un luogo magico
che grazie ad un sapiente restauro diventa contenitore di arte e musica per merito del nuovo proprietario, l’imprenditore
Attilio  D’Eugenio,  che ha accolto  con interesse e  partecipazione emozionale  e  collaborativa  gli  artisti  dell’Accademia
Acquaviva.

Lo spettacolo dal  titolo “Monteverdi  il  suono e ‘l  canto” è dedicato al  compositore cremonese Claudio Monteverdi  in
occasione dell’anniversario per i 450 anni dalla nascita. “Buon anniversario Maestro…” Si apre così, appunto, lo spettacolo,
con le parole della governante/moglie/amante di Claudio Monteverdi.

Rocca Barocca 2017

Racconta a tal proposito il regista dello spettacolo Silvio Araclio: “Ho pensato che l’omaggio musicale possibile al grande
compositore, potesse partire da una riflessione attraverso le parole dello stesso Monteverdi, a dir il vero non molte, su quella
che  definisce  “musica  rappresentativa”  sintesi  nuova  e  perfetta  di  musica  e  poesia.  In  una  scatola  nera,  dominata  dalla
statua della Musica, i cantanti tirati fuori dalla memoria/cilindro del Maestro presentano madrigali e arie di rara bellezza,
sintesi  perfetta di  quell’  “affetto” che farà di  Monteverdi  l’antesignano del  melodramma. Una mise en espace tra sogno e
veglia, breve come un sospiro d’amore”.
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Foto Cortile Distilleria Orsini – oggi D’Eugenio

Ad esibirsi sul palco saranno i due soprani giuliesi Giorgia Cinciripi e Manuela Formichella, il mezzosoprano Milena Storti e il
basso Luciano di Pasquale. Ad essi si aggiungeranno 2 attori, Vincenzo Macedone (Claudio Monteverdi) e Federica Caucci
(una  Fantesca).  A  suonare  sarà  l’Accademia  Acquaviva  Ensemble  diretta  dal  M°  Piergiorgio  Del  Nunzio,  presidente
dell’Associazione Accademia Acquaviva. Il tutto diretto scenicamente dalla regia e drammaturgia di Silvio Araclio.

Giulianova. Il  Cittadino Governante: LA VERA STORIA DEL LIDO
DELLE PALME Perché da vent’anni è tutto fermo ed ora se ne
occupa la magistratura
 

Periodicamente  sui mezzi di informazione tornano notizie sulla lottizzazione Lido delle Palme: “è ferma  da troppo tempo“, “i
proprietari  aspettano da 40 anni  di  poter  costruire”,  “l’area  è  piena di  erbacce,  di  arbusti  e  di  rifiuti  abbandonati”,  “negli
ultimi tempi sono divampati  vari incendi che hanno richiesto l’intervento dei vigili del fuoco” etc.

Apparentemente sembrerebbe una storia inspiegabile e risalente alla notte dei tempi.

In realtà è una storia su cui è molto facile fare  chiarezza.

Quel comparto – circa 90.000 mq. localizzati all‘altezza del Dino’s, dalla ferrovia fino al lungomare – fu inserito dal PRG del
’94 nell’ambito dello sviluppo della zona E2 turistica con un mix di destinazioni d’uso (ricettivo, residenziale, commerciale,
sportivo) accanto ad opere di urbanizzazione quali strade, parcheggi pubblici, verde urbano, verde attrezzato con impianti
sportivi pubblici con la finalità di non farne un quartiere dormitorio bensì di grande qualità e vivibilità. L’iter si concluse nel
’98 e  da allora  (cioè da 20 anni!!!)  si  sarebbe potuto tranquillamente edificare se si  fossero seguite  le  direttive del  Piano
Regolatore Generale. Invece si è voluto fare altro a scapito degli interessi generali e di un insediamento di qualità (i dettagli
si  possono  trovare  nel  comunicato  diffuso  dalla  nostra  associazione  nel  2011)  link.  E  così  nel  2009  la  prima  Giunta
Mastromauro per assecondare questa volontà adottò in variante al PRG un nuovo Piano di Lottizzazione che il TAR, su ricorso
di alcuni proprietari dissidenti, ha annullato con questa motivazione: “in sede di approvazione di un piano di lottizzazione, la
Giunta ed il  Consiglio  Comunale sono tenuti  esclusivamente a verificare la  conformità del  piano attuativo alle  disposizioni
contenute nello strumento urbanistico generale “.

Ciò ha comportato ben 7 anni di blocco di ogni iniziativa.
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Poi nell’estate scorsa, pur di assecondare a tutti i costi i voleri del consorzio dei proprietari, l’amministrazione ha proceduto,
con una doppia delibera di giunta, all’approvazione sostanzialmente dello stesso piano di lottizzazione già bocciato dal TAR,
commettendo una doppia irregolarità:

non rispetto della sentenza del TAR del 2014

mancato  passaggio  in  consiglio  comunale  di  un  piano  urbanistico  che,  essendo in  variante  al  PRG,  per  legge  deve
obbligatoriamente avvenire.

Il Cittadino Governante

Ciò ha comportato l’attenzione della magistratura che ha sequestrato tutti gli atti riguardanti la corposa lottizzazione.

Come si vede è una brutta storia in cui l’amministrazione comunale ed il consorzio dei proprietari hanno agito in piena
sintonia ignorando il PRG e la sentenza del TAR in spregio alla buona urbanistica che contempera le esigenze dei privati con
quelle altrettanto importanti della collettività.

Le conseguenze sono state due:

La paralisi ed il degrado di cui tutti si lamentano ma che hanno, come si è visto, responsabili precisi in tutte le Giunte che
hanno governato dal 1988 ad oggi.

L’attenzione  della  magistratura  sulla  lottizzazione  “Lido  delle  Palme”,  all’interno  della  complessa  vicenda  giudiziaria
denominata “Operazione Castrum”.

 

 

Giulianova 23 agosto 2017

 

 

Il Cittadino Governante

Associazione di cultura politica

Integrazione Comunicato Stampa precedente 



La vera storia del Lido delle Palme.
Perché da vent’anni è tutto fermo ed ora se ne occupa la magistratura

 

qui sotto il link al comunicato diffuso dopo l’approvazione in consiglio del piano poi bocciato dal TAR

comunicato stampa del 3 gennaio 2011

Giulianova. Turismo e idee: successo per la collaborazione tra il
Don Antonio Camping Village e Tigotà per fare turismo di qualità e
promozione territoriale.
Nel segno della bontà – intesa come food di qualità – e della bellezza riscuote nuovi
successi  la  formula  del  turismo  en  plein  air  2.0  inaugurata  dal  Don  Antonio
Camping Village di Giulianova.
A  inizio  stagione,  infatti,  la  struttura  ha  avviato  una  proficua  collaborazione  con
Tigotà,  riscuotendo  un  grande  apprezzamento  tra  i  turisti:

Camping Don Antonio

“L’idea – spiega Riccardo Delli Compagni, titolare del Don Antonio – è stata quella
di  abbinare  alla  qualità  dei  prodotti  della  nostra  area  Street  Food,  basati
sull’impiego di eccellenti materie prime a km zero da fornitori locali, degli omaggi
di bellezza, igiene e cura per la persona della linea Tigotà”.
Un partenariato che si è via via arricchito con sempre nuovi gadget e sorprese
distribuite, grazie alla sensibilità e costante disponibilità dell’azienda, nel corso
delle serate tematiche.
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Una  strategia  che  il  villaggio  giuliese  punta  ad  implementare  dalla  prossima
stagione  per consolidare un plus in grado di qualificare l’offerta turistico-ricettiva
locale e incrementare la promozione territoriale.

Giulianova.  IL CITTADINO GOVERNANTE CHIEDE CHE IL COMUNE SI
COSTITUISCA PARTE CIVILE NEL PROCESSO PENALE “OPERAZIONE
CASTRUM”
 

 

Onestà e competenza sono valori essenziali nella vita pubblica, imprescindibili per praticare il buon governo.

Il Cittadino Governante

La buona politica deve promuoverle, custodirle ed intervenire – possibilmente preventivamente – laddove si palesi qualsiasi
devianza dalla correttezza amministrativa.

La nostra città da mesi è mortificata e bloccata a causa di un complesso scandalo giudiziario che ha toccato figure apicali
della macchina amministrativa.

È un fatto di inaudita gravità, mai accaduto prima a Giulianova.

Riteniamo, quindi, che, in vista del processo penale riguardante “Operazione Castrum” il cui inizio è previsto il 15 dicembre
prossimo, il Comune di Giulianova debba tempestivamente costituirsi parte civile per rappresentare la voce di tutti i cittadini
giuliesi che sono stati lesi da questa amara vicenda.

Pertanto Il Cittadino Governante propone il seguente Ordine del giorno:

“Il Consiglio Comunale impegna il Comune di Giulianova a costituirsi parte civile nel processo penale cosiddetto Operazione
Castrum”.

 

Giulianova 21 agosto 2017

Il Cittadino Governante

Associazione di cultura politica
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